
Pièces 6 Pièces

Superficie 285 m²

Référence 1340

Prix 1 350 000 €

Fontvieille
Maison à vendre (13990)
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Au cœur du joli village de Fontvieille, magnifique mas de village en pierre apparente

qui  a  conservé  tout  le  charme des  biens  d'antan.  L'emplacement  est  idéal,  nous

sommes  à  quelques  minutes  à  pied  du  centre  village  sans  nuisance.  Vous  y

trouverez de très beaux éléments anciens et du parefeuille au sol dans les pièces

principales. A l'arrivée, le coup de cœur est immédiat et le charme opère de suite.

Cette belle maison de caractère développe une surface habitable de 285m² répartis

sur  3  niveaux.  Elle  dispose  d'un  superbe  salon  cathédrale  d'une  superficie

d'environ 64m² avec sa magnifique ...

In the heart of the charming village of Fontvieille, this handsome, stone-built period

farmhouse has retained all the charm of yesteryear, with lovely original features and

“parefeuille” flooring in the main rooms. The location is ideal, the village centre and

its comprehensive array of  amenities being just  a few minutes'  walk away. With a

stone  façade  that  makes  an  immediate  impression  and  a  living  area  of  285  m²

spread over 3 floors, the property offers generously proportioned accommodation

throughout.  The  sitting  room,  with  double-height  ceiling,  exposed  beams  and  a

magnificent stone ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
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